



## Union Départementale des Syndicats **C.G.T.** du **Finistère**

2, Place Edouard-Mazé  
29283 BREST CEDEX

☎ 02 98 44 37 55

☎ 02 98 44 49 65

mail : [ud29@cgt.fr](mailto:ud29@cgt.fr)

Brest, le 7 septembre 2010

### Communiqué

En manifestant massivement mardi, les salarié(e)s finistériens, les retraité(e)s, les demandeurs d'emploi ont exprimé, une nouvelle fois, leur opposition au projet de réforme du gouvernement en exigeant le droit à la retraite à taux plein dès 60 ans.

Avec 60 000 personnes dans les quatre manifestations du Finistère (25000 à Brest, 20000 à Quimper, 8000 à Morlaix et 7000 à Quimperlé), la mobilisation est plus puissante que le 24 juin dernier.

Les multiples tentatives du gouvernement de passer en force ne suffiront pas à faire reculer le mécontentement, l'exaspération.

Le président de la république doit tenir compte de l'expression qui s'est faite aujourd'hui.

L'unité des organisations syndicales a fait une nouvelle fois la démonstration de son efficacité. Cette mobilisation doit se poursuivre dès demain dans les entreprises, pour imposer une réforme qui permette à l'ensemble des salariés de partir en retraite dès 60 ans.

Pour cela la CGT propose de prendre en compte de nouveaux critères, elle exige :

- La retraite à 60 ans à taux plein
- Un revenu de remplacement à 75% du salaire antérieur
- Un départ anticipé pour les métiers pénibles
- Une politique de création d'emplois stables
- Une réforme du financement de la protection sociale par un élargissement des ressources, l'augmentation des salaires, la mise à contribution des revenus du capital.

La CGT appelle les salariés à se réunir dès le 8 septembre dans les entreprises, les ateliers, les bureaux... en assemblée pour définir les modes d'action à décider pour donner une suite à cette mobilisation du 7 septembre.

La CGT demande aux salariés d'interpeller les députés, les sénateurs pour qu'ils tiennent compte de leur avis dans le dossier des retraites. Elle les appelle à déposer avec leurs syndicats, leurs revendications auprès de leur employeur.

Elle invite les salariés à se syndiquer pour constituer une force CGT leur permettant de gagner, sur les revendications, les retraites.

Les organisations syndicales vont se revoir afin de proposer de nouvelles mobilisations dans les jours à venir.

Ensemble, nous réussirons à imposer nos choix pour l'avenir de nos retraites.